

Über den Dringlichkeitsantrag wurde wie oben dargestellt unter TOP 12 diskutiert. Im Anschluss an den Beschluss zu TOP 12 schlug der Vorsitzende, Herr Willenberg, vor, über das Thema des Dringlichkeitsantrags der FDP-Fraktion in einer Sitzung des Kultur-, Sport- und Freizeitausschusses am 05.07.2016 zu beraten.

Herr Pütz bat darum, in dieser Sitzung auch über die Situation der von der Flüchtlingsbelegung betroffenen Schulen und Vereine zu berichten.

Herr Lübken sagte zu, in dieser Sitzung einen Situationsbericht abzugeben. Langfristig gelte weiterhin das Ziel, die Sporthallen wieder freizugeben.

Zunächst wurde über den Sitzungstermin am 05.07.2016 abgestimmt. Das Abstimmungsergebnis erfolgte:

**einstimmig**

Anschließend wurde über den Dringlichkeitsantrag der FDP-Fraktion zum Thema Fortentwicklung des Sports abgestimmt. Die Zustimmung erfolgte:

**einstimmig**

Herr Kespohl verließ die Sitzung und wurde durch Herrn Karayigitler ersetzt.